

TRIBUNE AMBITIONS POUR CARRIERES

Il a fallu que ce soit la baisse des dotations de l'Etat qui oblige la majorité élue à réduire le train de vie de notre commune. Nous avons demandé dès le début du mandat de connaître les taux de couverture des services marchands de la commune. Ceux-ci ont fait apparaître des taux de couverture faibles, et insupportables pour les carrillons non concernés, lorsqu'il s'agit d'utiliser leurs impôts pour des services utilisés par quelques-uns. Ainsi, la majorité a décidé d'augmenter les prix des repas de la cantine, en conservant quelques tranches liées au revenu des familles, d'augmenter les tarifs du conservatoire, de supprimer la crèche familiale, etc... Nous avons approuvé ces mesures car elles contribuent à une plus grande équité entre les carrillons. De même, nous approuvons la réduction de certaines dépenses de représentation ou de saupoudrage politique décidées par la majorité.

64% de notre budget est utilisé pour payer les salaires de personnel. Depuis le début du mandat, nous demandons à y voir clair sur l'adéquation entre coûts salariaux et services apportés à la population. Entre le discours et les chiffres nous voyons une grande différence. La masse salariale a constamment monté au cours des 10 dernières années en pourcentage des recettes, y compris en 2014, 2015 et pour le prévisionnel 2016. Nous nous sommes abstenus sur le vote du budget 2016, car nous aurions aimé l'affichage d'une volonté chiffrée d'objectif de réduction de ces dépenses étalée sur cinq ans. Cela aurait eu l'avantage de montrer le cap à suivre, et l'objectif à atteindre. Oui, il faudra réduire certains services, oui, il faudra faire l'effort de les mutualiser avec d'autres villes. Oui il faudra externaliser certains services, pour mieux en contrôler les coûts.

Bernard Saunier, Fabienne Cavillier, Philippe Constantin

Ambitions pour Carrières